



Francisco León, Académico Escuela de Auditoría Universidad de Las Américas

Cryptoinvierno... Again

Archivado en: Cartas al Director · Francisco León · Universidad de Las Américas

Estrategia On line | Martes, 5 de julio de 2022, 04:46

[Compartir 0](#) [Twitter](#)

Sr. Director,

Al 15 de junio de 2022 no es normal ver al bitcoin bajo los USD\$25.000 o el Ethereum a un precio menor que los USD\$1.400, lo que coincidentemente se relaciona con la actual situación económica que tienen las bolsas de valores a lo largo del mundo. Este fenómeno muestra una correlación directa que, si las bolsas suben, las criptomonedas también y viceversa, muy diferente a la situación que paso en 2017 cuando Donald Trump asumió la presidencia de EE. UU, oportunidad en que las bolsas bajaron en promedio 5% mientras que el bitcoin subió a valores de máximos históricos. Bajo esa premisa se estableció que el bitcoin ya no era una moneda anarquista que buscaba no depender de un banco central, sino que se tomó un concepto de inversión de refugio (aquellas inversiones que se busca hacer en crisis económica como habitualmente es el oro o la plata).

Entendiendo que las criptomonedas son demasiadas en tipos -siendo el bitcoin la principal y las otras conocidas como altcoins-, esta correlación directa trajo consigo la quiebra de muchos proyectos como LUNA y la fundación TERRA. Actualmente, se da el caso de la criptomoneda Celcius, que, con el propósito de evitar una quiebra o muerte anunciada, ha bloqueado los retiros de los poseedores de esta moneda.

Cuando las bajas de valor en las criptomonedas se prolongan por un tiempo considerable, el efecto se conoce como "cryptoinvierno", escenario que se ha visto en reiterados momentos y que sin cuestionamientos ahora el mercado lo enfrenta nuevamente. Algunos expertos aluden que esto se debe a las ballenas, que son multimillonarios que diversifican sus carteras de inversión en criptomonedas.

Como conclusión, efectivamente las criptomonedas están bajando, pero quien mantenga la fidelidad en los proyectos o tenga certeza que es frecuente que pasen estos escenarios bajistas, debería tener confianza en una futura alza.

Francisco León,
Académico Escuela de Auditoría Universidad de Las Américas



FERNANDEZ & CARMONA
SERVICIO AUTOMOTRIZ ESPECIALISTA BMW

TU SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD ES NUESTRA PRIORIDAD

TALLER CON 30 AÑOS DE EXCELENCIA EN BMW

AGENDA TU VISITA

MANTENCIÓN | SERVICIOS | FRENSO | TREN DELANTERO Y TRASERO

AVENIDA LAS CONDES 9949, SANTIAGO

Publique aquí sus Avisos Legales

Lo Más Leído

- 1 Un plagio deletéreo
- 2 Casos confirmados de COVID-19 por comuna, región y ciudad este jueves
- 3 B. Central: tasa de ahorro de la economía chilena bajó en I trimestre ante alza de 20,5% en consumo
- 4 Cencosud concreta ingreso a EE.UU. a través de cadena de supermercados premium
- 5 Mercado automotor expuso moderado crecimiento en junio

Opinión

Lunes 04 julio de 2022 | 11:54

Prevenir el virus respiratorio sincicial en menores de dos años



Carolina Uribe
Directora Carrera de Enfermería Universidad de Las Américas, sede Concepción

COLUMNA DE OPINIÓN

Nuestra sección de OPINIÓN es un espacio abierto, por lo que el contenido vertido en esta columna es de exclusiva responsabilidad de su autor, y no refleja necesariamente la línea editorial de BioBioChile



El Virus Sincicial Respiratorio (VRS) es el agente etiológico más común causante de enfermedades respiratorias que pueden llevar a hospitalizaciones a menores de dos años, y también es el responsable del aumento de consultas durante los meses de invierno.

Por lo general, su aparición se presenta de mayo a septiembre, alcanzando su peak en el periodo de julio y agosto.

Se transmite directamente por el contacto de secreciones respiratorias eliminadas por la tos o estornudos y a través de las manos por tocar objetos contaminados.

Generalmente los síntomas se presentan desde el segundo al octavo día del contacto con el virus. Entre ellos destacan la congestión nasal, tos productiva y fiebre, en algunos casos. Sin embargo, se debe estar atentos cuando el menor manifiesta irritabilidad, letargia, rechazo al pecho materno, dificultad para respirar, aleteo nasal o fiebre persistente por varios días.

Es importante mantener a los niños bien hidratados, lavarse manos de manera frecuente, ventilar la casa, tapar con el antebrazo nuestra nariz y boca al estornudar, fomentar la lactancia materna, evitar el contacto con personas enfermas, cumplir con el calendario de inmunización para evitar enfermarse por otros virus, evitar ir con menores de edad a espacios cerrados y muy concurridos, como mall y supermercados, y consumir una alimentación sana y nutritiva.

Sobre todo en esta temporada, debemos fomentar nuestro autocuidado y apoyar a nuestros niños a cumplir con medidas que contribuyan a prevenir estas enfermedades, y no olvidar que si los síntomas persisten se debe acudir al consultorio más cercano.



Carolina Uribe
Directora Carrera de Enfermería Universidad de Las Américas, sede Concepción